



Klassik *zum Picknick*

Sonniges Wetter, 26 Grad? Die Initiatoren der **Kurpark Classix** sind sich sicher: Vom 21. bis 23. August spielt der Wettergott mit. Denn dann läuft das Sinfonieorchester Aachen unter der Leitung von Generalmusikdirektor Marcus Bosch wieder zu Höchstform auf.

Beim Wochenendausflug in den Aachener Kurpark präsentiert Veranstalter Christian Mourad die Kurpark Classix erneut mit vier höchst unterschiedlichen Programmen.

Italienische Melodien unterm Sternenhimmel

Mit einer Gala mit Arien und Chören aus bekannten und weniger bekannten italienischen Opern - von Giuseppe Verdi über Giacomo Puccini bis Vincenzo Bellini - beginnen die Kurpark Classix am 21. August um 20 Uhr. Die Stars des Abend sind die Sopranistin Teodora Gheorghiu von der Wiener Staatsoper, der Bariton Lionel Lhote und die Aachener Publikumsliebblinge Yikun Chung und Mélanie Forgeron.

Roger Hodgson

Roger Hodgson, vormals Gründer, genialer Kopf und unverwechselbare Stimme der Kultband „Supertramp“, wird Stargast der Kurpark Classix 2009.

Der im britischen Portsmouth geborene Songwriter und Sänger schrieb Welthits wie „Breakfast in America“, „Dreamer“ oder „School“. Gemeinsam mit dem Sinfonieorchester Aachen wird er am 22. August um 20 Uhr im Aachener Kurgarten nun den musikalischen Brückenschlag zwischen Klassik und Pop vollziehen.

Malte und die Moldau

Nixe Julicka sitzt auf dem Trockenen und findet nicht in ihren Heimatfluss Moldau zurück. Kann ihr das Sinfonieorchester Aachen bei ihrer Suche nach Wasser helfen? Malte Arkona, als Moderator des „Tigerenten-Clubs“ bekannt geworden, macht sich am 23. August um elf Uhr auf die Suche nach dem böhmischen Fluss. Ein Konzert für die ganze Familie, bei dem die großen und kleinen Zuschauer Bekanntschaft mit allerlei Wasserwesen und Bedrich Smetanas berühmter Sinfonischer Dichtung „Die Moldau“ machen.

Last Night

Zum Abschluss am 23. August um 19.30 Uhr steht zunächst Antonín Dvoráks Konzert für Violoncello und Orchester h-Moll opus 104 auf dem Programm. Solistin ist Denise Djokic, eine der aufregendsten jungen Cellistinnen ihrer Generation, die bereits ein internationales Publikum durch ihr leidenschaftliches und kraftvolles Spiel begeistern konnte. Über das folgende Wunschkonzert können die Musikliebhaber noch bis zum 4. Juli im Internet (www.kurparkclassix.de) abstimmen. Ein fulminantes Feuerwerk wird auch in diesem Jahr wieder die Konzertreihe beschließen.

Also: Füllen Sie Ihren Picknickkorb, machen Sie es sich auf Ihrer Decke, auf dem Rasen oder einem der Stühle gemütlich und genießen Sie eine musikalische Darbietung der Extraklasse unter freiem Himmel! ◆

Weitere Infos: www.kurparkclassix.de